Strategische Akquisition zum Wohle der Patienten



8. Dezember 2010

Die Klinikgruppe MEDIAN, Berlin, wird sämtliche Anteile an dem Gesundheitsunternehmen PITZER Kliniken, Bad Nauheim, von der Willy Pitzer Beteiligungsgesellschaft mbH übernehmen.

Die PITZER Klinikgruppe umfasst insgesamt neun Krankenhäuser, die alle in Hessen liegen. In den Kliniken wird Menschen mit den Mitteln der Prävention und Medizinischen Rehabilitation geholfen, Benachteiligungen zu überwinden und ihren Weg zurück in den Alltag zu finden. Die Kliniken der PITZER-Gruppe behandeln erfolgreich Patienten wegen schwerer körperlicher oder psychischer Erkrankungen, nach akutmedizinischen Behandlungen, wegen chronischer Krankheitsverläufe oder Behinderungen. Sieben von diesen Einrichtungen beschäftigen sich mit kardiologischen, orthopädischen und psychosomatischen Rehabilitation. Die zwei weiteren Einrichtungen sind Akutkliniken für Neurologie und Diabetes.

Die PITZER Klinikgruppe erwirtschaftete zuletzt einen Umsatz von ca. € 80 Mio und beschäftigt aktuell ca. 1,750 Mitarbeiter.

In der Summe entsteht nach dieser Übernahme ein Unternehmen mit zusammen 36 Kliniken, etwa 8.000 Betten und 5.500 Mitarbeitern.

Die Transaktion unterliegt noch der Zustimmung des Bundenskartell-amtes.

Der Prozess des Unternehmensverkaufes wurde im Auftrag von der Willy Pitzer Beteiligungsgesellschaft organisiert und geführt von InterFinanz (Global M&A Deutschland).

InterFinanz ist ein inhabergeführtes, international agierendes Beratungshaus für den Verkauf und Kauf von Unternehmen und Beteiligungen mit Sitz in Düsseldorf. Als Pionier der deutschen M&A-Branche sind wir eines der größten unabhängigen Beratungsunternehmen für mittelständische Unternehmenskäufe und –verkäufe. Seit der Gründung 1958 haben wir mehrere hundert nationale und internationale Transaktionen erfolgreich begleitet.

© InterFinanz GmbH 2010

Kontakt

InterFinanz GmbH
Tersteegenstraße 28
40474 Düsseldorf

Tel.: +49-211-16 80 20 info@interfinanz.com